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Protokoll 

Herbstversammlung 2007 
vom Freitag, 9. November 2007, 20.00 Uhr, im Restau rant Frohsinn, 
Romanshornerstrasse 15, 9320 Arbon  Tel. 071 / 447 84 84 
 
 
Stimmberechtigte: 31 (s. Präsenzliste) 
 
Beginn: 20.05           Ende: 21.00     Anwesend: 31 
 
 
1. Begrüssung, Appell, Genehmigung der Traktandenli ste  
 
Der Präsident Josef Eugster eröffnet die Herbstversammlung 2007 und heisst alle Eidg. 
dipl. Mechanikermeister und Fertigungsfachleute herzlich willkommen. 
Er dankt nochmals der Firma STI Hartchrom AG, bei welcher wir am Nachmittag für eine 
Firmenbesichtigung zu Gast waren. 
Speziellen Dank geht an Vorstandsmitglied Urs Lenz für die Organisation. 
 
Josef Eugster fragt die Anwesenden, ob Neumitglieder im Saal seien. Worauf sich 
niemand meldete. 
 
Die Liste der Entschuldigten wurde nicht vorgelesen, da dies nicht erwünscht wurde. 
Entschuldigt haben sich: 
Ackermann Martin, Alpiger Cornel, Aemisegger Roland, Bernet Othmar, Brüllmann Fritz, 
Dreier Hans, Fritschi Jürg, Füllemann Ernst, Hobi Beat, Hobi Markus, Hurschler Edi, Keller 
Max, Klager Roland, Lehmann Lukas, Müller Theo, Oehy Thomas, Rietmann Fritz, Romer 
Hermann, Rusch Urs-Peter, Rüttimann-Behendt Andreas, Schmid André, Schmon Walter, 
Schönenberger August, Senti Christoph, Suter Markus, Thoma Edgar, Unterer Othmar, 
Walser Björn, Widmer Thomen 
 
Josef Eugster fragt die Mitglieder ob die Traktandenliste genehmigt wird. Alle Mitglieder 
waren mit der Traktandenliste einverstanden. 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler          
 
Als Stimmenzähler meldeten sich Hermann Bürke und Elias Tobler welche einstimmig 
gewählt wurden. 
 
3. Protokoll der 2. Generalversammlung vom 9. März 2007 
 
Josef Eugster fragt die Mitglieder ob das Protokoll der letzten GV genehmigt wird, oder ob 
es noch Einwände, Ergänzungen gibt. Da sich niemand meldete, wurde darüber 
abgestimmt und einstimmig für genehmigt befunden. 
Das Vorlesen des Protokolls wurde nicht gewünscht. 
Thomas Fiechter wurde für die Erstellung gedankt und er erhielt eine Flasche MM-Wein.  
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4. Jahresprogramm 2008 
 
Der Vorstand hat an seiner letzten Sitzung folgende Vorschläge für die HV07 vorbereitet. 
 
- Stihl & Co, Wil: 29. Februar 2008, 13:30 Uhr   anschl. GV 2008 
 
- IWC Schaffhausen: 16.Mai 2008,        
 
- CEDES AG, Landquart: September 2008,  
 
- SFS, Heerbrugg: November 2008,    anschl. HV 2008 
 
Es gab keine Gegenvorschläge der Mitglieder. Die vier Anlässe wurden von den 
Mitgliedern für gut befunden. 
 
 
5. Networking 
 
René Lüchinger stellte via Powerpoint-Präsentation das Resultat vor, welche das 
Networking-Team (René Lüchinger, Elias Tobler, Cyril Knecht) zusammengestellt haben. 
Es handelt sich dabei um eine Networking-Platform die in die jetzige Mechanikermeister - 
Homepage integriert werden soll. www.mechanikermeister.ch 
Die Präsentation ist auf der Homepage für alle ersichtlich. 
 
Anschliessend gab es eine rege Diskussion. Der Antragsteller der Networking-anfrage, 
Elias Tobler gab sich zufrieden und sagte, dass es so in seinem Sinne sei.  
Alfred Lindemann stellte die Frage in die Raum, welche Daten nun öffentlich gemachte 
werden sollten. Um einen grösst möglichen Nutzen zu erreichen müssten so viele Daten 
wie möglich öffentlich sein. Jeder sollte frei wählen können, welche Daten von Ihm für 
jedermann ersichtlich sein sollten.  
Jakob Rechsteiner erläuterte, dass es möglich sei, jedes Feld separat für die Öffentlichkeit 
frei zu schalten. 
Elias Tobler stimmte dem zu und meinte auch, dass es dies technisch umsetzbar sei. 
Hermann Bürke äusserte sich darüber, dass ein interner gebrauch nichts bringt, da es zu 
wenig genutzt werden würde. Er sieht kein Vorteil im Ganzen. 
Hans Roos meinte, dass Die Firmenlogos oder Firmenlink integriert werden könnte und 
sollte. Dies wurde aber abgelehnt, aus rechtlichen Aspekten.  
 
Nach der Diskussion wurde abgestimmt, ob die Mitglieder so eine Software wollen und ob 
der Gedanke an der GV 08 zur Abstimmung vorgebracht werden kann. 
Resultat; Einstimmig wurde der Vorschlag angenommen. 
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6. Mutationen 
 
Eintritte:  keine 
 
Austritte: 
Rieder René   Wetzikon  auf mitte August 2007 
Högger Niklaus  Sirnach  auf Ende 2007 
Gassmann Heinrich  Hefenhofen  auf Ende 2007 
 
Mitgliederstand neu:  141 
  
 
 
7. Allgemeine Umfrage und Diverses 
 
Alfred Lindemann warf den Gedanken in die Runde, wie es mit Sponsoring aussehe. 
Etliche andre Vereine würden sich auch Sponsoren lassen. Die Mitglieder wollten aber 
sich nicht darauf einlassen. Es wurde nicht abgestimmt darüber.   
 
Anschließend Schloss Josef Eugster die Sitzung und bedankte sich bei den Mitgliedern 
für das speditive Engagement. 
 
 
 
 
 
 
 
Der Protokollführer 
 
René Lüchinger 


